

LETTRE DU SOUVERAIN PONTIFE

A Mgr l'archevêque de la Nouvelle-Orléans

A Notre vénérable Frère Placide-Louis Chapelle, archevêque de la Nouvelle-Orléans.

LÉON XIII, PAPE

Vénérable Frère, salut et bénédiction apostolique.

LES dommages qui ont résulté pour l'Eglise des troubles de l'Etat dans les îles Philippines ont réclamé un secours prompt et efficace de la part du Saint-Siège, qui est accoutumé certes à aller au-devant des maux et à les soulager. Ce fut pour ce motif que Nous vous envoyâmes comme Notre délégué extraordinaire dans ce pays, avec mission d'en constater sur place la situation, de l'étudier et, autant qu'il serait en vous de relever et d'imprégner d'une nouvelle vie les destinées de Notre Eglise qui périssaient par suite des désordres civils.

Maintenant que vous êtes revenu près de Nous, Nous croyons qu'il y a lieu de Nous réjouir en voyant que vous avez parfaitement réussi dans l'accomplissement de votre mission, et que votre œuvre a pleinement répondu à Notre attente. Effectuant en effet un long voyage et affrontant un climat insalubre,